

Fouras gagne enfin à domicile

Le fil infos. Tennis de table / Pro B. Fouras a obtenu sa première victoire à la maison en battant Lille, mardi 21 janvier.

Publié le 22/01/2025 à 11h45, mis à jour le 22/01/2025 à 12h23



Les Fourasins ont remporté un match important dans la perspective du maintien en Pro B. © Alain Le Toquin

Mardi 21 janvier, alors que les deux équipes étaient à égalité (2-2), le Mexicain Marcos Madrid a permis à Fouras de remporter sa première victoire à domicile face à Lille au terme d'une partie spectaculaire.

Cette victoire (3-2) fait un bien fou aux joueurs de la presqu'île qui remontent à la septième place au classement mais avec un match d'avance sur certains de leurs concurrents.

Tout se jouera lors de la dernière rencontre de poule, le vendredi 14 février, lors de laquelle les Fourasins iront à Villeneuve-sur-Lot. L'objectif sera d'y faire un résultat permettant d'éviter l'une des quatre dernières places, synonymes de matchs couperets pour le maintien en Pro B.

c.c.



FOURAS-LES-BAINS
l'Esprit Presqu'île